

Gemeindeentwicklungskonzept Schnürpflingen

Planen Sie mit an der Zukunftsfähigkeit Ihres Ortes!!!



Sehr geehrte Bürgerinnen und Bürger,
wie bereits berichtet, wurde das Büro Künster Architektur + Stadtplanung mit Sitz in Reutlingen und Ulm von der Gemeinde Schnürpflingen mit der Ausarbeitung des Gemeindeentwicklungskonzeptes für Schnürpflingen, Ammerstetten und Beuren beauftragt.

Ziele des Gemeindeentwicklungskonzeptes sind:

Belebung der Ortsmitte
Flächensparende Siedlungsentwicklung
Verbesserung der Gebäudesubstanz
Nutzung der innerörtlichen Potentiale



Mit dem Gemeindeentwicklungskonzept wird die Gemeinde Schnürpflingen einen Antrag auf Aufnahme in das Entwicklungsprogramm Ländlicher Raum (ELR) stellen. Innerhalb dieses Programms ist es möglich private und öffentliche Maßnahmen fördern zu lassen.



Bei Interesse von Ihrer Seite sollen von Juni bis Mitte August 2011 Einzelgespräche stattfinden, in denen mit Ihnen zusammen Ihre Ideen und Konzepte abgestimmt werden, um im September 2011 die konkreten Anträge abgeben zu können.



Zur aktiven Begleitung und Unterstützung stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Bitte nehmen Sie diese in Anspruch und informieren sich über mögliche Fördermöglichkeiten.

Hierzu findet am **Mittwoch den 30.03.2011 um 19:00 Uhr** eine Bürgerinformationsveranstaltung im **Foyer der Weihungstalhalle** in Schnürpflingen statt. Die Bürger werden über die Inhalte und Ziele des Gemeindeentwicklungskonzeptes und über die Fördermöglichkeiten informiert. Hierzu sind alle Bürger herzlich eingeladen.

Da das Projekt mit dem Engagement und der Bereitschaft der Bürger steht und fällt, möchten wir Sie daher auffordern, Ihre Gedanken und möglichen Projekte mit einzubringen und aktiv an diesem Förderprogramm teilzunehmen. Bitte kommen Sie auf Bürgermeister Michael Knoll zu oder nehmen Sie Kontakt mit dem Büro Künster Architektur + Stadtplanung auf.